



Landes-Eltern-Vereinigung der Gymnasien in Bayern e.V.
- Die Vorsitzende -

Mitgliederrundschreiben - Nr. 1/2024 –20. März 2024

**Jugendsozialarbeit an Schulen (JaS): Beginn der vierten Aufbaustufe zum
1. September 2024**

Anlage: StMAS-IV4/6521.05-1/801

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Elternbeiratsmitglieder

wir freuen uns sehr, dass die langjährige Forderung der LEV Gymnasien nach Ausweitung des Programms der **Jugendsozialarbeit (JaS)** auch auf Gymnasien erfolgen wird. Der Haushaltsentwurf zum Doppelhaushalt 2024/25 sieht ab dem 1. September 2024 zusätzliche Mittel für JaS-Kräfte vor. Anträge können über die Träger der öffentlichen Jugendhilfe sowie anerkannte Träger der freien Jugendhilfe gestellt werden.

Bislang unterstützen **Schulsozialpädagoginnen und Schulsozialpädagogen im Programm „Schule öffnet sich“** als schulisches Personal an Schulen gruppenbezogene Präventionsarbeit. Bei der Jugendsozialarbeit (JaS) handelt es sich um eine Einzelfallhilfe für sozial benachteiligte und individuell beeinträchtigte Schülerinnen und Schüler, bei denen an den Schulen Fachkräfte der Jugendhilfe tätig werden.

Beide Arten der Intervention sind wichtig und unterstützen unsere Kinder. Daher sind wir sehr froh, dass unsere Forderung nach Jugendsozialarbeit an Gymnasien umgesetzt wird.

Die Vorsitzende:
Birgit Bretthauer

© LEV 2024